
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 18, am 05.04.23 von 18:00 bis 20:29 Uhr 
 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: Vorstand (2x), studentisches Leben, politische Bildung (online), 2x 
Sekretariat, Hochschule und Studium (online, für 5 min) 

Abwesend: Finanzen, Kommunikation 

Es wird der Antrag DJs Erstiparty hinzugefügt. Der TOP Anträge wird vorgezogen. 

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 17 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

Das Protokoll ist angenommen. 

TOP Anträge 

- Zoom Lizenz: Läuft aus. Soll sie verlängert werden? 

Der Vorstand erkundigt sich nach der Meinung des Gremiums. Es wird sich erkundigt 
ob etwas gegen Zoom spricht. 

Ein Mitglied betritt die Sitzung (online). Da das Mitglied nur kurz kann, gibt es einen 
Exkurs in die TOPs Ersti-Woche und FSK-Ball. Ein Mitglied verlässt die Sitzung 
wieder. 

Da die PH noch Zoom benutzt gibt es keinen Grund, warum die VS Zoom nicht auch 
nutzen sollte. Die Lizenz steht bereits im Haushaltsplan. 

Wer ist dafür die Lizenz um 200€ für ein Jahr zu verlängern? 

Einstimmig angenommen. 

- DJs Erstiparty 

Der Sprecher für studentisches Leben fragt an, ob die Gagen wie beim letzten Mal 
gehandhabt werden können. Es wird angemerkt, dass 4 DJs evtl. etwas viel sind für 
die geringeren Zahlen im Sommersemester. Der Sprecher für studentisches Leben 
sieht den Punkt ein, merkt aber an, dass der Einwand auf Grund von 
Organisationsgründen zu spät kommt. 

Wer ist dafür 250 € für die Gagen der DJs auszugeben? 

Abstimmung: Dafür: 2 | Dagegen: 1 | Enthaltungen: 1 



Der Antrag ist angenommen. 

TOP Berichte 

- Änderung Satzung & Wahlordnung 

Die Änderungssatzung ist vom StuRa und vom Rektorat genehmigt und wird 
demnächst veröffentlicht. Die Wahlen können also wie geplant stattfinden. 

- Termin BdH & Datenschutz 

Der Vorstand erklärt die Situation mit dem Datenschutz und dem -beauftragten. Der 
Vorstand appelliert daran Dokumente nicht einfach rumliegen zu lassen sondern in 
die dafür vorgesehenen Ordner zu heften. 

Bezüglich der Carla Cargo (Wagen) & Anlagen-Ausleihe: Bei der Ausleihe muss eine 
Bestätigung der Haftpflichtversicherung vorgelegt werden. 

Bezüglich der Küche: Der Haushaltsbeauftragte hat gemeint, dass man für die Küche 
mit einer Küchenplanungsfirma in Kontakt treten soll. Finanziell hat er das Vorhaben 
abgesegnet. Die erste Besichtigung der Firma ist in der ersten Vorlesungswoche. 
Frühestens ist die neue Küche im Juni da. Bis die Küche da ist muss eine 
Behelfstheke installiert werden. Da kam der Vorschlag vom KuCa-Referat mit leeren 
Getränkekästen. Das KuCa-Referat trifft sich am Montag zum finalen Aufräumen vor 
der Ersti-Woche. 

- StuRa 

Für Details bitte das letzte Stura-Protokoll (Protokoll 7, 23.03.23) lesen. 

TOP Regelmäßiger Sitzungstermin 

Die freien Termine werden abgesprochen. Es wird über die Uhrzeiten diskutiert. Der 
vorläufige Termin ist Di 18:30. 

TOP Ersti-Woche 

Von der Sprecherin für Hochschule und Studium ist soweit alles klar, sie bittet aber 
darum, falls Kapazitäten da sind, dass Campustouren geführt werden. 

Der AK-KuCa bringt das KuCa am Montag auf Vordermann, Appell an alle, falls Zeit 
ist am Montag zu kommen um zu helfen. Es werden verschiedene Alternativen für 
die Behelfstheke diskutiert. Getränkekästen wären ab Dienstag da. Es sollen sich alle 
Gedanken machen diesbezüglich, am Montag wird die finale Entscheidung getroffen. 

Für das Ersti-Frühstück beginnt der Aufbau um 09:30 Uhr (da haben alle da zu sein). 
Es wird erstmal mit KuCa und KuNiCa gearbeitet, falls es das Wetter zulässt und so 
viele Menschen da sind, soll man spontan die Bierzeltgarnituren rausholen.  

Die Ersti-Party soll um 20 Uhr beginnen. Aufbau beginnt um 18 Uhr. Ein paar Sofas 
sollen im KuCa stehen bleiben, das KuNiCa soll ins Sekre geschieben werden. Die 
Theken- und Awarenessschichten werden vom Kulturreferat gemacht. 



Treffzeiten generell: 

• Dienstag:  

o Campustouren beginnen um 11, um 10:30 sollte man da sein, die erste 
Person, die mit Sek-Tour fertig ist, löst die Person im KuCa ab 

o KdLD: Vorstand und Kommunikation/studentisches Leben kochen 
(Koch-Team müssen um 15:30 an der Mensa stehen & saubere 
Wechselklamotten & rutschfeste Schuhe mitbringen), eine Person von 
der Mensa ist bis 22 Uhr da, Ausgabe soll mit den Fachschaften 
gemacht werden (2 Menschen reichen), Getränke sollen von der Exe 
gemacht werden, die Getränke können um 10 Uhr an die Mensa 
gebracht werden zum kühlen (Sven & eine Person die noch gefragt 
wird), es wird überlegt ob sich ein VS-Tisch lohnt, es muss nur grob 
sauber gemacht werden und das Geschirr ok hingestellt ist & das 
niemand mehr im Gebäude ist (Mensa & -zwischendeck) 

• Donnerstag: 

o um 14:30 fängt es an (bis dahin sollten alle da sein), jeder stellt sich 
einmal kurz vor und was sie machen, Referate kommen dran nach 
Reihenfolge der Einreichung der Folien 

TOP FSK-Ball 

- "FSK-Ball": Aula für den Fr 5.5. ist ab 16h reserviert. 
Grundsätzliche Fragen: 
- nur FS oder auch StuRa/Referate? 

Es gibt zu dieser Frage gespaltene Meinungen. Es kommt die Befürchtung auf, dass 
die Veranstaltung für alle geöffnet wird. Der Vorschlag kommt auf, dass für die 
Referate eine andere Veranstaltung gemacht werden soll. Da für dieses Semester 
zum ersten Mal eine Referatskonferenz geplant ist, bleibt der FSK-Ball erstmal nur 
für Fachschaften. 
- Getränkebestellung 

Es muss noch geklärt werden, wer das macht. 

- Musik 

Das ZIK (EDV-Support) sollte das Mischpult erklären, aber sonst weiß Vorstand 
Bescheid. Mail soll aber trotzdem an ZIK geschrieben werden von Hochschule und 
Studium (auch wegen Licht fragen). 

TOP Sommerfest 

-Da das Sommerfest im SoSe, 13.07., ansteht, muss die Orga verteilt werden. Es 
müssen drei bis fünf Personen die Hauptorga übernehmen. Da sich bisher keine 
verantwortliche Person gemeldet hat, sollen die Fachschaften die Planungen 
übernehmen. Dies soll bei der FSK angesprochen werden. 

TOP Mails 



- Weiterleitung Erste-Hilfe-Kurs 

Da das Motiv nicht eindeutig nachhaltig positiv für Studierende scheint, besteht 
Gesprächsbedarf. Das Thema wird wegen der allgemeinen negativen Haltung 
beendet. 

TOP Sonstiges 

- Fahrrad 

Es gibt mittlerweile ein Datenblatt zu diesem Fahrrad, das passt aber nicht zu 
CarlaCargo. Es muss jemand da anrufen, Freiwillige bitte vor. 

- KuCa Thekenschichten 

Auf und zuschließen? 

Es werden die Auf- und Schließdienste verteilt. 

Wer will eine Schicht machen? 

Es wird daran erinnert sich zu melden, falls man eine Schicht machen will. 

- Erinnerung Monatsbericht 

In der letzten Aprilsitzung wird nach dem Monatsbericht gefragt. Jeder sollte sich also 
darauf vorbereiten. 

- Mails 

Bitte Postfach überprüfen und falls es zu voll ist, Mails löschen. 

- Anglistikfachschaftssitzung 

Die Anglistikfachschaft fragt für ihre Sitzung das KuCa für den ersten Donnerstag im 
Monat an, wenn es Kollisionen gibt mit dem Kulturreferat würde auf eine spätere 
Woche ausgewichen. 

Wer ist dafür der Fachschaft diesen regelmäßigen Termin zu geben? 

Einstimmig angenommen. 

- Regelmäßige Termine 

Die regelmäßigen Termine sollen in den Belegungsplan mit aufgenommen werden. 

- Sprechstunden 

Es sollen sich bitte alle Gedanken machen wo sie ihre Sprechstunden hinsetzen, bis 
zur nächsten Sitzung. 

Die Sitzung ist um 20:29 Uhr beendet. 


